



29. April 2011

**Staatsrat des Kantons Wallis**  
**Jacques Melly, Präsident,**  
**Esther Waeber - Kalbermatten, Vizepräsidentin**

**(IVS).- Der Walliser Staatsrat hat seine Präsidentschaft für die Periode vom 1. Mai 2011 bis 30. April 2012 bezeichnet. Der gegenwärtige Vizepräsident, Staatsrat Jacques Melly, gebürtigt von Nax, Ayer und Vissoie wird Präsident der Walliser Regierung. Er übernimmt das Amt von Jean-Michel Cina aus Salgesch. Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten aus Saas-Almagell wird Vizepräsidentin der Walliser Regierung. Gleichzeitig veröffentlicht der Staatsrat seinen Bericht für das vergangene Jahr.**

Der neue Präsident Jacques Melly wurde am 4. März 2009 in den Staatsrat gewählt, er ist Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt (DVBU). Die neue Vizepräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten ist Vorsteherin des Departements für Sicherheit, Sozialwesen und Integration (DSSI) und wurde ebenfalls am 4. März 2009 in die Walliser Exekutive gewählt.

**Jahresberichts des Staatsrats 2010-2011**

Diese Woche veröffentlicht der Staatsrat seinen Jahresbericht für die Periode Mai 2010 - April 2011. Er steht auf [www.vs.ch](http://www.vs.ch) unter dem Menüpunkt Regierung als PDF-Dokument zur Verfügung. Als Broschüre liegt er in der Empfangshalle des Regierungsgebäudes auf. Dieses zweisprachige Dokument gibt Auskunft über Rechnung und Vermögensbilanz 2010, über verabschiedete gesetzliche Erlasse sowie eine breite Übersicht über die Aktivitäten der verschiedenen Dienststellen der kantonalen Verwaltung. Eine Chronologie, eine Zusammenfassung der Publikationen und eine Auflistung der Kaderpersonen in der Kantonsverwaltung ergänzen den Bericht.

